

Einladung zum Holz-Hoangart

Freitag, 31. Jänner 2025, 16:30 Uhr | Messe Innsbruck



Hey, Wald!

Freitag, 31. Jänner 2025
16:30 Uhr
„Holz ist genial“-Areal
Halle A, Messe Innsbruck

Impulsvortrag

Hey Holzbranche! Kennt und nutzt ihr schon die neue proHolz-Kampagne?

Falko Mätzler

Geschäftsleiter FALKO – Büro für Werbung

Alle lieben Holz, aber niemand will, dass Bäume gefällt werden. Dabei sorgt gerade eine nachhaltige Waldpflege und Waldbewirtschaftung dafür, dass die Wälder fit bleiben und sich besser an die Klimaveränderungen anpassen können. Die proHolz-Kampagne "Hey, Wald!" klärt auf: Holz verwenden pflegt den Wald. Holz ist genial.

Falko Mätzler ist der Erfinder der „Stolz auf Holz“- und „Holz ist genial“-Kampagnen, die seit Mitte der 1990er-Jahre Grundlage der proHolz-Kommunikation sind. Er referiert beim Holz-Hoangart über werbewirksame Kommunikation und darüber, wie große Kampagnen von der gesamten Forst- und Holzbranche mitgetragen werden können.

Anschließend: Umtrunk mit Imbiss

Verbindliche Anmeldung bis spätestens 24. Jänner 2025 unter www.proholz-tirol.at

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei. Teilnahme auf eigene Gefahr. Der Veranstalter und alle weiteren Beteiligten übernehmen keine Haftung für jedwede Personen- und Sachschäden. Durch die Anmeldung zur Teilnahme wird das Einverständnis zur Erstellung von Bildaufnahmen während der Veranstaltung und deren Verwendung für die öffentliche Berichterstattung bis auf Widerruf erklärt. Diese Veranstaltung findet im Rahmen der Tiroler Hausbau & Energie Messe vom 31. Jänner bis 2. Februar 2025 in Innsbruck statt. Eintrittskartengutscheine für die Messe werden bei Anmeldung zugesandt.